

Informe Trabajo Final de Grado Facultad de Psicología [05/03/2024].

Estudiante: Marcela de los Santos Feijó

Título: Articulaciones sobre la clínica contemporánea y sus complejidades a partir de un caso del CRAM.

Tipo de trabajo: Articulación empírica- articulación teórico-clínica.

Docente Tutor/a: Prof. Irene Barros

Docente Revisor/a: Asist. Ma. Victoria Areosa

Período solicitado para Lectura Pública: abril 2024

1. Aspectos formales:

El texto se presenta acorde a las pautas formales y académicas. Se realiza un conjunto de recomendaciones para su publicación en el repositorio académico-institucional. Se pretende con estas devoluciones aportar al proceso de enseñanza aprendizaje en relación a la escritura académica.

Se recomienda utilizar un estilo de escritura con párrafos justificados, lo que aporta mayor formalidad al texto académico (arial 11, justificado, interlineado 1,5).

Carátula: Falta agregar ciudad.

Resumen: es un texto de 180 palabras, acorde. Se propone como un aspecto a considerar reformular comenzando por la explicitación que se trata de una articulación teórico-clínica que toma *un caso entre el período de marzo de 2022 y diciembre de 2023 que comprendió las prácticas del Centro de Referencia Amigable (en adelante CRAM), Clínica, Diversidad y Género y la experiencia obtenida en la Pasantía de Formación y actualización en clínica con subjetividades contemporáneas, Género y Diversidades sexuales*. Dicha modificación responde a que quede de forma más clara la delimitación de que es un caso lo que se va a analizar, el período y en el marco de que experiencias, para guiar mejor al lector.

Introducción: es acorde a la presentación de las experiencias formativas que describe.

Se recomienda no comenzar oraciones con gerundios.

Se recomienda referencias los conceptos del método psicoanalítico tales como transferencia, abstinencia, etc., debido a que el TFG es un trabajo que va a un repositorio general de la Universidad y puede no ser familiar esos conceptos para otras personas ajenas al campo "psi".

Luego de la introducción aparecen distintos apartados que van describiendo la presentación del caso. Se recomienda Diagramar la presentación del caso como un capítulo en el que los subtítulos que aparecen luego sean subitems dentro del capítulo.

Por ejemplo

Capítulo 1: Presentación del Caso

1.1 Contextualización Cronológica Del Proceso

1.2 ¿Qué Le Pasa A La Consultante?

1.3 ¿A Qué Se Debe? Etc.

Capítulo 2: Análisis de la implicación

Etc...

Revisar la ortografía: expensándola (faltó un tilde, pág 10) mía (faltó el tilde pag. 28).

2. Articulación:

Presenta una buena articulación teórica con el desarrollo del caso clínico. Las reflexiones finales son muy buenas, se considera que si se planteara preguntas y objetivos, se podría potenciar las reflexiones, dando cuenta de que las mismas responden a las preguntas que fueron emergiendo en el trabajo.

3. Consideración final:

Es un trabajo muy interesante y sólido teóricamente, realiza una buena articulación teórico-clínica. Dicho trabajo sistematiza la experiencia de la autora en un análisis de caso. Aporta insumos para pensar el campo de las intervenciones psicológicas, desde una perspectiva teórica psicoanalítica. Articula autores clásicos y contemporáneos.

Se recomienda ajustar algunos aspectos formales y de contenido para que sea un excelente trabajo académico.